

PlantaDoce.

Empresa

El grupo de reproducción asistida Fertty acelera y encara los 2,5 millones en 2019

La clínica de fertilidad española espera alcanzar esta cifra de negocio en 2019. En paralelo, el centro barcelonés ha acometido una ampliación de 700 metros cuadrados.

A.Escobar
23 abr 2019 - 05:00



Fertty confía en repuntar sus cuentas tras su primer año de vida en el negocio de la reproducción asistida. La clínica de fertilidad barcelonesa cerró el ejercicio 2018 con un volumen de facturación de 1,5 millones de euros, una cifra que espera incrementar hasta los 2,5 millones en 2019, según ha explicado Miguel Ángel Checa, cofundador del centro, a PlantaDoce.

La empresa llevó a cabo un total de 150 ciclos de fecundación *in vitro* en pacientes nacionales durante 2018 y espera acabar este 2019 con 450 ciclos. Asimismo, para el negocio de usuarios internacionales, que justo comienza este mismo año, Fertty estima realizar 150 ciclos al término del año.

La empresa, con sede social en el número 25 de la calle Ausiàs March de Barcelona,

PlantaDoce.

está liderada por Miguel Ángel Checa, graduado en Medicina por la Universidad Autónoma de Barcelona y coordinador del máster Internacional de Medicina Reproductiva por el mismo centro. Además, Checa es el jefe de la sección de endocrinología ginecológica y reproducción humana del Hospital del Mar de Barcelona. **El otro socio, Juan José Espinós, es coordinador de la unidad de endocrinología reproductiva del Hospital de la Santa Creu i Sant Pau de Barcelona.**

Fertty está trabajando en la ampliación de sus instalaciones, que espera alcancen 2.000 metros cuadrados

En paralelo, la compañía se encuentra inmersa en la ampliación de sus instalaciones. El proyecto, que se ejecutará en los próximos tres meses, permitirá al centro de la capital catalana aumentar su superficie en 700 metros cuadrados, hasta alcanzar un total de 2.000 metros cuadrados. No ha trascendido el volumen de la inversión asociado a este plan.

El principal proveedor de maquinaria y equipamiento de Fertty es CooperSurgical, subsidiaria de The Cooper Companies. La compañía, radicada en Trumbull (Connecticut, Estados Unidos), produce y comercializa un amplio conjunto de productos usados por clínicas especializadas en la mujer.

“Tenemos cámaras de flujo laminar, microinyectores, máquinas de láser para analizar embriones, incubadoras o sistemas de seguridad para la conservación del embrión y gametos; el 80% lo hacemos de la mano de CooperSurgical”, explica Checa.

Abrir otra clínica en cinco años

El cofundador de Fertty explica que la empresa ha puesto en marcha un *business plan* de cara a los próximos cinco años, tiempo en el que espera poner en marcha un centro de reproducción asistida más en España. No obstante, por ahora el directivo rechaza abrir una instalación en el extranjero. “A escala internacional hay menos casos de donantes de semen y óvulos que en España y no contemplo por ahora la opción de abrir nuevos mercados”, añade Checa.

El negocio de la reproducción asistida en España es el principal referente en Europa, con más de 100.000 tratamientos al año

PlantaDoce.

, y se sitúa por delante de países como Rusia o Francia, según datos de la Sociedad Europea de Reproducción Humana y Embriología (Eshre).

España es una potencia mundial en el segmento de la fertilidad, un mercado que además está en crecimiento. **Hasta 307 centros de reproducción asistida, públicos y privados, se contabilizaron en 2016, frente a 286 registrados un año atrás,** según los últimos datos aportado por la Sociedad Española de Fertilidad (SEF).